



**DESARROLLO.** Pérez Cobos, en rueda de prensa. /JAVIER MARTÍN

## Pérez Cobos pide al Ayuntamiento que impulse el III Plan de la vivienda

Este proyecto incluye la construcción de **117 casas para jóvenes** menores de 35 años

El plazo de ejecución termina a final de año

### M. DOLORES ALÍAS SALOBREÑA

El portavoz del PSOE en Salobreña, Manuel Pérez Cobos, hizo ayer público su malestar por la «pasividad» del gobierno local respecto al desarrollo del III Plan de la vivienda, que incluye la construcción de 117 casas para jóvenes menores de 35 años. Pérez Cobos afirmó que este proyecto, cuyo presupuesto asciende a 4,4 millones de euros y «que ya lo

aprobamos nosotros», estaba previsto que comenzara a primeros del presente año y hasta el momento no está en marcha. «El gobierno no tiene interés –denunció– en desarrollar estas obras y estamos perdiendo la oportunidad de poder cubrir las necesidades de vivienda de nuestros jóvenes».

El portavoz socialista exigió al PP que ejecute este proyecto, al igual que les instó a desarrollar

las actuaciones correspondientes a la II fase de las obras incluidas en el Plan de Excelencia Turística, que «aunque están presentando alegaciones, no se están cumpliendo con los plazos establecidos, previstos para el primer semestre de este año», recalcó Pérez Cobos.

Esta segunda fase, que tiene un presupuesto de 554.000 euros e incluye la realización de obras en el parque periurbano y en el Peñón de la playa, fueron aprobadas en 2000, por lo que pidió a la Mancomunidad y al gobierno que la desarrollen. «El plan de Excelencia va muy lento y hay que trabajar para que esas cantidades se inviertan».